

Josefina Zambrano y Rosa Alvarado mostraban con mucha alegría y entusiasmo sus manualidades navideñas que hicieron durante los dos meses de talleres que realizaron junto a otras compañeras y personal del Hogar Corazón de Jesús.

"Es una actividad magnífica y estamos agradecidas con las profesoras que nos han enseñado a hacer cosas maravillosas para decorar el hogar" manifestó, doña Josefina, pero sobre todo reconoció que estar activas les llena los espacios vacíos que muchos de ellos tienen y los incentiva a sentir que no están solos.

En expresiones como ésta coincidió Alfredo Cavanna, "Aunque dicen que las manualidades son para mujeres, he disfrutado haciéndolas. Hice algunos adornitos como los bombillos navideños, flores y bota navideña, que se las regalado a mi nieta que viene a visitarme" señaló.

Para Angélica Illesca, una de las tres profesoras que dictan los talleres de manualidades, ha sido una experiencia enriquecedora trabajar con los adultos mayores, no solo porque compartía con su mamá que también es huésped del hogar, sino por la alegría y el entusiasmo que cada uno puso en sus artículos, de acuerdo a su creatividad e imaginación.

Los talleres de manualidades y artes plásticas forman parte de las actividades regulares del Hogar Corazón de Jesús, que tienen como propósito elevar el autoestima, recuperar la dignidad del adulto mayor al sentirse útil, descubrir sus habilidades, despertar la creatividad; y en la parte física, los ayuda a su motricidad fina.

En el taller participaron 50 adultos mayores entre hombres y mujeres y 20 empleados del hogar. Los materiales son proporcionados por el Hogar Corazón de Jesús. La creatividad, el amor y la imaginación la ponen ellos.